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Requerimento Nº 12/2021 

 

CONSIDERANDO que, o Código de Defesa do Consumidor no (Art. 22) dispõe 

sobre a obrigatoriedade dos órgãos públicos ou suas concessionárias e permissionárias, de 

oferecerem serviços adequados e eficientes e quanto aos essenciais, de forma continua; 

 

CONSIDERANDO que, a EDP Bandeirantes – concessionária dos serviços de 

geração, distribuição e comercialização de energia elétrica Modernizou todo Sistema de Energia 

elétrica no Parque Piratininga I e II, através de uma empresa terceirizada e que posterior a essa 

modernização os moradores além de contar com um serviço deficiente, ainda reclamam dos altos 

valores cobrados na conta de energia pela empresa; 

 

   CONSIDERANDO que, frequentemente os moradores dos bairros Piratininga I e II 

reclamam da falta de energia, e que em muitos casos em que há a interrupção por muitas horas e 

muitas vezes em um só dia gerando prejuízos aos consumidores, basta chover ou ventar, que já ocorre 

a falta de energia, ressaltando ainda que as chuvas e ventos não precisam ser fortes para gerar tal 

transtorno; 

 

CONSIDERANDO que, a empresa terceirizada que efetuou os serviços deixou 

muitas falhas na execução dos serviços, como fios desnivelados, postes antigos sem retirar, algumas 

caixas de distribuição sem cabeamento de rede secundária de iluminação pública, muitas lâmpadas 

apagadas entre outros; 

 

CONSIDERANDO que, todas as vezes que a EDP Bandeirantes efetua manutenção 

na rede de energia deixa um monte de lâmpadas apagadas reatores queimados, dando prejuízos não 

somente para população mais ao Poder Público Municipal. 

 

   REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado 

a ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), a EDP São Paulo Distribuição de Energia 

S.A, no sentido de que informe a esta Casa de Leis as questões abaixo relacionadas, e que seja 

enviada cópia da propositura ao Excelentíssimo Prefeito Municipal e ao PROCON do 

Município. 

 

   01- Há por parte da EDP Bandeirantes alguma fiscalização dos serviços das 

empresas terceirizadas?  Se positivo a empresa vem tomando alguma providencia no sentido de 

sanar os problemas de falta de energia nos bairros Piratininga I e II, tal como concluir os serviços 

deixados sem conclusão pela empresa terceirizada. 
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   02- Se empresa tem ciência dos altos valores cobrados pelos serviços de energia 

depois de efetuado a troca do sistema, está fazendo alguma coisa no sentido de normalizar as 

cobranças das contas? 

 

   03- Qual é o número de transformadores colocados nos bairros Piratininga I e II e 

quantas residências cada transformador alimentam? 

 

   04- Quanto à questão dos fios para alimentar a rede de iluminação Pública porque 

a Empresa deixa na extensão de algumas ruas, caixas de distribuição sem alimentação para rede 

de iluminação pública? De quem é a obrigação da colocação desses fios da Prefeitura ou da EDP 

Bandeirantes? 

  

   05- A Empresa esclareça Poder Legislativo, sobre o funcionamento da rede de 

distribuição de energia elétrica, como também explicar os motivos reais da queda frequente de energia 

elétrica nos bairros citados. 

 

                          06- Tendo em vista que no Parque Piratininga, na Estrada São Caetano defronte do 

nº 566, na Rua Joaquim Caetano defronte ao nº 920 esquina com a Rua Mario Cordeiro de Sá, na 

Rua Francisco Otaviano nº 387 esquina com a Rua França Junior, na Rua Murilo Mendes 

defronte ao nº 290 até ao nº 290, em ambos os endereços existem árvores suprimindo os fios da 

rede elétrica, inclusive  por estar em contato com a fiação da rede elétrica, apresentavam risco de 

choque e podem ocasionar o rompimento dos cabos da rede oferecendo riscos para a população, 

como já informado via e-mail “grandes cliente”, informe a esta Casa de Leis: 

 

 

a)  Se a empresa realiza manutenção preventiva da rede elétrica, percorrendo o 

sistema no Município? 

 

 

b) Geralmente este tipo de poda que envolve a rede de eletricidade e é feita pela 

EDP, envolve quais critérios para a execução do serviço, a partir da comunicação 

do solicitante e qual a margem de tempo de espera para o atendimento? 
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JUSTIFICATIVA 

 

    Os moradores do Município têm reclamado bastante dos serviços da EDP 

Bandeirantes, do descaso, da dificuldade de comunicação, dos valores exorbitantes cobrados na 

conta de luz e da falta de manutenção da empresa nos bairros, Moradores das Ruas Rubens 

Braga, Rua Eça de Queiróz, Rua Murilo Mendes, Rua Júlio Diniz, Rua Teófilo Braga, Rua 

Carlos Drummond de Andrade, Rua Clarice Lispector, Rua Fernando Pessoa, Rua Fernando 

Namora, entre outras localizadas no Parque Piratininga I e II, reclamam que o novo Sistema que 

conta até com caixas novas (antifurto de energia), que no caso só beneficia a própria empresa, já 

que  piorou bastante  a questão do fornecimento  e o valor da conta da maioria das pessoas da 

mesma forma, ou seja a empresa fatura muito e presta um serviço deficiente. É de "suma 

importância que o Poder Legislativo, obtenha respostas contundentes sobre está problemática, para 

que possa transmitir com clareza aos cidadãos o que de fato está ocorrendo com a falta de distribuição 

de energia elétrica" em Itaquaquecetuba.  

 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 29 de março de 2021. 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura 

Vereador 
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